

# BURUH

## Relawan Kemanusiaan Ojol Peduli dan Berbagi Kepada Korban Bencana Alam di Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.WARTABURUH.COM](http://SUKABUMI.WARTABURUH.COM)

Dec 22, 2024 - 17:41



Sukabumi - Komunitas ojol untuk tanggap darurat sangat berperan dalam upaya penanggulangan bencana di Sukabumi. Pengemudi yang sering kali mengenal medan dan masyarakat setempat ini dengan cepat mengorganisasi diri untuk

memberikan bantuan setelah bencana alam tersebut, yang mengakibatkan banyaknya pengungsian dan bahkan korban jiwa, seperti bencana alam di Kabupaten Sukabumi.

Ojol terus melakukan Koordinasi dengan berbagai komunitasnya untuk langkah kemanusiaan peduli dan berbagi seperti jargon mata sosial, relawan ojol telah menjadi bagian integral dari proses ini di setiap bencana termasuk di Sukabumi.

Ojol turut berperan penting dalam Penyaluran bantuan dan pasokan penting ke masyarakat yang terkena dampak telah ditingkatkan secara signifikan dengan keterlibatan relawan ojol.

Setelah bencana alam, berbagai organisasi relawan ojol terus bergerak dengan bergandengan tangan sesama komunitas lainnya.

Menurut Arwo dari Relawan Ojol ada beberapa komunitas yang tergabung dan saling suport untuk ikut berperan membantu warga terdampak bencana alam di Sukabumi.

Arwo mengatakan pada tanggal 06/12/2024 minggu lalu para komunitas dan relawan ojol sudah bergerak, "Assalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatu. Bismillahirokmanirohim kami selaku pengurus LKN DIVSOS #Divisi Sosial#Bersama SePOI #Serikat Pengemudi Online Indonesia# Dan ASOOI#Armada Seluruh Ojek Online Indonesia sehubungan rekan kita saudara kita yg terkena musibah di wilayah SUKABUMI dan sekitarnya kami mengajak seluruh kalangan baik itu keluarga LKN, Ojol senusantara dan kalangan masyarakat indonesia dimana pun berada buat menyisihkan sedikit rezekinya untuk meringankan beban mereka yang terkena musibah'

Mengetahui

1. ketum LKN : Babeh Saeful+6285216555973
2. Pendiri LKN: Andri+6288211330501
3. KorlapnasLKN: Gita+6281384496611
4. Ketum Sepoi: Mahmud+6289619889681
5. ASOOI: didi +6281317666036
6. Sekjen ASOOI: Esthen +6285763895020

Kontak Penanggung Jawab

1. Sekjen LKN: Arwo+6285213176998
2. Humas LKN: Landak 081295643268

---

# OJOL PEDULI BENCANA ALAM

🎗️ ( BEKASI RAYA ) 🎗️



( OJOL PEDULI SEKSAMA )

---

Masih kata Arwo, selaku Sekjen di LKN dirinya terus mengajak rekan-rekan dan komunitas Ojol lainnya untuk saling bergandengan tangan.

“Alhamdulillah paket bantuan walaupun kecil dan sekemampuan kami, kami sudah salurkan dan berikan langsung kepada warga masyarakat di beberapa titik lokasi seperti di daerah Pabuaran dan sekitarnya, semoga bantuan kecil ini bermanfaat,” kata Arwo, Minggu, 22 Desember 2024.

Arwo juga mnatakan bahwa dirinya mengapresiasi para ojol yang terlibat dalam kegiatan kemanusiaan ini, baik yang terliabat langsung atau tidak,

“Salut kepada rekan ojol di seluruh Indonesia yang masih memikirkan saudaranya yangg tertimpa musibah di tengah kondisi ekonomi mereka yang kekurangan. Seandainya saja para derwan mengajak para relawannya untuk juga melakukan donasi ke lokasi musibah dan melakukan kerja nyata di lokasi jika para ojol yang berpenghasilan minim dan termasuk kategori kurang, mereka bisa melakukannya kerja sosial, semoga dari kami kedepannya ada yang menjadi pejabat publik atau menjadi Dewan Perwakilan rakyat yang terlahir dari ojol, aamiin,” harap Arwo.

